



MOTS ET IMAGES
Jean-Louis Canvel

Fleurs

Fleurs, c'est un thème bien peu original pour cette rubrique Regards. C'est sûr, je le reconnais volontiers, d'autant plus que dans l'histoire de la Photographie et plus généralement de l'Art, il y a des précédents, ô combien illustres, devant lesquels je ne peux que m'incliner avec respect et déférence (je ne citerai pas de noms, je friserai le ridicule, vous en connaissez bien plus que moi...) ! D'autant aussi que je n'ai pas travaillé ce thème dans un but précis, avec une technique spéciale et un discours intéressant à tenir. Alors quoi ? Eh bien tout simplement parce que j'en avais envie, que j'aime les arbres, les fleurs, la nature et les balades et qu'à défaut de les cueillir je me plais à les prendre en photo, à les retravailler un peu et parfois à en envoyer à des amis, à la famille, et puis ça ne coûte rien en numérique, ce n'est pas négligeable même si je ne suis pas spécialement près de mes sous !

Parfois, il faut se laisser aller, sans penser à léguer un message pour la postérité, ne pas se prendre la tête, faire juste pour le plaisir. Je n'attends donc pas qu'on m'envoie des fleurs en retour, je ne veux pas être couvert de lauriers, ce sera sans fleurs ni couronnes si vous le voulez bien...